

Polres Magelang Gelar Apel Pergeseran Personel Operasi Ketupat Candi 2022

Abdul Muthohir - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Apr 24, 2022 - 12:36



MAGELANG – Polres Magelang menggelar Apel Pergeseran Pasukan ke Pos Pengamanan dalam rangka Operasi Ketupat Candi 2022. Apel dilaksanakan di halaman depan Mapolres Magelang, Sabtu (23/04/2022) sore.

Dalam arahannya Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K melalui KOMPOL Aron Sebastian, S.I.K., M.Si menyampaikan agar seluruh

personil yang terlibat dalam operasi memahami dan melaksanakan petunjuk dan arahan dari Kapolda maupun dari Kapolri sehingga kegiatan operasi dapat berjalan lancar dan terwujud situasi Kamtibmas dan Kamseltibcarlantas yang aman dan kondusif.

" Pedomani dan laksanakan SOP yang sudah ada, tugas kita adalah mengamankan dan melayani masyarakat yang mudik serta masyarakat yang melaksanakan ibadah puasa dan lebaran Idul Fitri merasa aman dan nyaman", tegas Wakapolres.

Wakapolres meminta seluruh personil yang terlibat Operasi Ketupat Candi 2022 tidak ada yang melakukan pelanggaran sekecil apapun.

" Para Perwira ingatkan anak buahnya untuk tidak melakukan pelanggaran saat operasi, baik pelanggaran secara personal maupun kedinasan," tandasnya.

Wakapolres melanjutkan, bahwa wilayah Jawa Tengah merupakan salah satu yang melaksanakan kegiatan menjelang operasi yang mendahului wilayah lain mengingat wilayah Jawa Tengah adalah tujuan utama masyarakat Pemudik.

" Untuk itu gelar pasukan mendahului kemarin, dan hari ini kita langsung melaksanakan kegiatan awal dalam rangka Operasi Ketupat Candi 2022 dan menempatkan personel di Pos Pam maupun Posyan untuk mendukung kelancaran kegiatan operasi," katanya.

Ditandaskan Kopol Aron anggota wajib mengetahui job description tugas dalam pos pengamanan ataupun pos pelayanan. Juga wajib mengetahui situasi dan potensi ancaman jarak 500 meter sampai dengan 1 kilometer dari Pos operasi.

" Saya minta setelah mengisi Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan masing-masing koordinasi dengan Instansi terkait dan pihak lainnya. Serta melaporkan secara berjenjang kepada pimpinanya," kata Aron.

Lebih lanjut Wakapolres menyampaikan kepada seluruh personil agar mengontrol emosi dan selalu sabar dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat

" Kemudian berikan solusi dalam setiap permasalahan sehingga masyarakat terlayani dengan baik dan merasa nyaman," jelas Wakapolres.*

Seperti diketahui bahwa Operasi Ketupat Candi 2022 secara terpusat akan dilaksanakan mulai 28 sampai dengan 9 Mei 2022. Beberapa wilayah yang menjadi asal dan tujuan pemudik melaksanakan kegiatan lebih awal menjelang operasi dengan menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD). Daerah tersebut diantaranya wilayah Lampung, DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah dan Jawa Timur.

" selama lima hari kita akan laksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan, Personil sudah berada di Pos operasi dan siap mengamankan dan melayani masyarakat," tetang Kopol Aron Sebastian.

Dalam kegiatan OKC 2022 ini Polres Magelang menerjunkan 537 personilnya yang disebar di berbagai sektor penugasan.